

Brillante actuación de la escuela agraria Paso de los Carros en el evento Concausa 2024

Cultura



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 26	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/brillante-actuacion-de-la-escuela-agraria-paso-de-los-carros-en-el-evento-concausa-2024_6074.php



Cultura

Brillante actuación de la escuela agraria Paso de los Carros en el evento Concausa 2024

Impresionante presentación de la escuela agraria Paso de los Carros en el evento Concausa 2024

Estudiantes de la Escuela Agraria Paso de los Carros Brillan

en Concausa 2024

Los estudiantes de noveno año de la Escuela Agraria Paso de los Carros lograron un notable reconocimiento al obtener el primer y segundo premio en diversas categorías durante su participación en el campamento estudiantil Concausa 2024, organizado por la oenegé América Solidaria.

Esta entidad trabaja en varios países de Latinoamérica, impulsando proyectos dirigidos a fortalecer las juventudes. El evento tuvo lugar en el Centro Agustín Ferreiro, ubicado en Cruz de los Caminos, departamento de Canelones, del 14 al 16 de octubre.

Durante el campamento, los jóvenes, acompañados por la directora Mayra Caera y el profesor agrario Pablo Ayres, participaron en talleres y mentorías con el objetivo de enriquecer sus proyectos estudiantiles.

En esta ocasión, presentaron dos iniciativas: Tupinambo: el tubérculo del futuro, que fue mencionado en una nota de QUINTO DIA el 13 de octubre pasado, y Nande Yvy (que en guaraní significa “nuestra tierra”), una propuesta que busca potenciar el conocimiento sobre la biodiversidad local mediante el uso de la plataforma iNaturalist.

La presentación final se llevó a cabo en el Club de Golf de Montevideo ante un público compuesto por autoridades y representantes de empresas.

Los estudiantes se destacaron al conseguir el primer premio en la categoría Educación por su proyecto Nande Yvy y el segundo premio en la categoría Ambiente por Tupinambo.

Además, este último logró una mención especial del Banco República por su potencial emprendedor.

Concausa es un programa educativo promovido por América Solidaria que tiene como fin visibilizar, empoderar y movilizar a adolescentes uruguayos.

Su propósito es contribuir al desarrollo de proyectos sociales que generen un impacto positivo en las comunidades.

Este programa está alineado con la Agenda 2030 de Naciones Unidas y sus 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

El programa se estructura en un proceso que incluye espacios de formación y encuentro para adolescentes que lideran iniciativas de innovación social.

“En medio de esta realidad, somos muchos los que no nos quedamos quietos, los que seguimos buscando soluciones, los que hoy queremos hacer más cosas que nunca y abordar los 17 ODS desde nuestras vivencias”, resalta la oenegé en su portal web.

Para participar en Concausa, los adolescentes deben ser residentes en Uruguay y tener entre 14 y 18 años al momento de la inscripción.

Asimismo, es necesario contar con un proyecto social en desarrollo o una idea clara para iniciar un proyecto que produzca un cambio positivo en su comunidad.

Además, los participantes deben demostrar interés en trabajar en equipo, aprender nuevas habilidades y participar en un proceso de formación.

Los proyectos presentados deben involucrar a un equipo de al menos tres adolescentes trabajando en una causa solidaria relacionada con uno o más de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Brillante actuacion de la escuela agraria paso de los carros en el evento concausa 2024

Tags

solidaria, segundo, adolescentes, campamento, agraria, proyecto, programa, concausa, escuela, estudiantes, desarrollo, proyectos

Noticias relacionadas

3.7 * *Aldeas Infantiles organiza una paella solidaria para apoyar a los más necesitados*

4.2 * *Exitosa y masiva 39ª edición de la Feria Departamental de Clubes*

de Ciencia cautivó a la comunidad

4.0 * *Escuela rural de Canelones recibe un destacado reconocimiento por su innovador programa educativo y científico avalado por la Nasa*

4.5 * *Participá en una bicicleteada solidaria y pedaleá por una buena causa*

4.5 * *Este martes se llevará a cabo una nueva jornada solidaria de donación de cabello en el Hospital de Clínicas*

4.0 * *Estudiantes del Vaz Ferreira presentan un proyecto revolucionario para las Olimpiadas de Robótica en el Latu*

4.5 * *Idm aguarda la luz verde del Ministerio de Ambiente para iniciar las obras del puente en Paso del Guerrero*

4.1 * *La Escuela 8 conmemora un legado de 128 años en una emotiva celebración a lo largo de dos días*

3.7 * *Tragedia devastadora: un incendio en una escuela de Kenia cobra la vida de 17 personas*

4.5 * *Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía

Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024